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Совещание

Обмен опытом

Состоялось рабочее совещание у проректора по учебной работе техуниверситета

Владимира Александровича Кабанова, которое было посвящено вопросам

профориентационной работы в филиалах ВолгГТУ и ВолгГАСУ.

На совещании присутствовали и.о. директора Волжского политехнического института

(филиала) ВолгГТУ Александр Викторович Фетисов, директор Камышинского

технологического института (филиала) ВолгГТУ Александр Владимирович Белов,

заместитель директора по воспитательной работе КТИ Александр Васильевич Гусев,

директор Волжского института строительства и технологии (филиала) ВолгГАСУ Вячеслав

Михайлович Шумячер и директор Себряковского филиала ВолгГАСУ Татьяна Александровна

Забазнова.

По мнению проректора по учебной работе техуниверситета В.А. Кабанова, как у головных

вузов, так и у филиалов наработан богатый опыт в самых разных сферах обучения. И коль

скоро объединяются наши вузы, то должны быть объединены и усилия в том, чтобы опорный

университет стал самой настоящей опорой как для профессорско-преподавательского

состава, так и для студентов.

Усилия необходимо объединять и для того, чтобы студентов и в ВолгГТУ, и в ВолгГАСУ, и в

филиалах становилось все больше и больше. На совещании, больше похожем на встречу

добрых друзей, о том, как поставлена профориентационная работа в Камышинском

технологическом институте, рассказывал заместитель директора по воспитательной работе

А.В. Гусев.

Александр Васильевич с нескрываемой гордостью докладывал коллегам о реализации в

филиале профориентационных мероприятий, о внеучебной деятельности, о наиболее ярких

достижениях в культурно-творческой сфере, о работе пресс-центра, где, конечно же,

наибольшую известность за весьма короткий срок получила студия студенческого

телевидения КТИ-ТВ. Рассказывал Александр Васильевич и об участии камышинских

политехников в городских конкурсах, таких как «Танцевальный баттл», лига КВН, фестивале

«Студенческая осень»...

А ведь все это так или иначе влияет на правильный выбор выпускников школ Камышина.

Потому что молодые люди из самых разнообразных источников информации слышат о тех

или иных мероприятиях, в которых принимают участие студенты КТИ, а ведь это –

положительный имидж вуза! КТИ очень активно представляет себя в социальных сетях,

поскольку в институте прекрасно понимают, что сегодня это одно из самых популярных

средств коммуникации в молодежной среде.

Очень полезный и интересный доклад камышан вызвал много вопросов, потому что дело-то

теперь это общее и опытом, знаниями и навыками представители ВолгГТУ и ВолгГАСУ, а
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также их филиалов, теперь будут делиться друг с другом на регулярной основе.

Следующую встречу решено провести в ВПИ, ученые которого поделятся опытом своей

НИРовской и научной работы.

Андрей Борисов.
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